

Comisión Institucional de Salud Ocupacional Sesión N° II-2023

Acta de la I sesión de trabajo de la Comisión Institucional de Salud Ocupacional, celebrada el día 20 de junio del 2023, de manera virtual por medio de la plataforma Microsoft Teams.

Participantes presentes:

Representantes de la parte trabajadora

Lic. Sergio Alonso Valverde Alpizar

Licda. Marianela Zúñiga Muñoz

Representantes patronales

Mag. Julia Varela Araya (Preside la Comisión)

Mag. Jessica Jiménez Ramírez

Máster Alejandra Rojas Calvo

Máster Roxana Arrieta Meléndez

Dr. Ricardo Madrigal Jiménez

Representantes de la Dirección de Gestión Humana

MSc. Freddy Briceño Elizondo, Subproceso Salud Ocupacional-Dirección Gestión Humana

MSc. Johanna Pacheco Ugalde, Subproceso Salud Ocupacional-Dirección Gestión Humana

Ausencias justificadas

Sr. Erick Calvo Zamora

Dra. Ana Isabel Orozco Alvarez

Licda. Ana Patricia Mora Arias

Introducción

El señor Freddy Briceño, expone los siguientes puntos de la agenda, iniciando la sesión a las 10:36 am.

I. Presentación de la propuesta de sistema de votación para la elección de las y los representantes trabajadores de las Comisiones Regionales de Salud Ocupacional (subcomisiones).

El señor Juan Diego Víquez, Coordinador del Subproceso Sistemas Administrativos de la Dirección de Tecnología de Información y Comunicaciones, presenta la propuesta de esa dirección respecto al sistema con que cuenta la institución y que puede ser utilizado para llevar a cabo las votaciones de las Comisiones Regionales de Salud Ocupacional a nivel nacional.

Acuerdo: Avalar la propuesta presentada por la DTI para el sistema de votaciones de la representación de las personas trabajadoras de las Comisiones Regionales de Salud Ocupacional, delegando al Subproceso de Salud Ocupacional para coordinar lo respectivo con la DTI y ejecutar esta propuesta en primera instancia en una zona rural del Poder Judicial a definir por ese Subproceso dando prioridad a la ejecución de dicha propuesta. Se declara acuerdo firme.

II. Presentación de los comunicados de la CISO para las distintas etapas del proceso de votación de las Comisiones Regionales de Salud Ocupacional (subcomisiones)

El MSc Briceño presenta los 4 bosquejos diseñados por el Subproceso de Salud Ocupacional, para la comunicación de las etapas del proceso de votación de las Comisiones Regionales de Salud Ocupacional.

La Magistrada Varela, hace la observación de que la inclusión de aspectos de la Política de Género sería idónea, aunado a lo señalado por Lic. Sergio Valverde, quien recomienda incluir en los comunicados información sobre las tareas, deberes y otros aspectos relacionados con la función de pertenecer a las comisiones regionales.

Acuerdo: Aprobar la propuesta de comunicaciones presentada por el Subproceso de Salud Ocupacional, agregando en dichos comunicados la atenta invitación para la participación de mujeres a postularse, así como las funciones y deberes de los miembros. Se le solicita al Subproceso de Salud Ocupacional coordinar con el Departamento de Prensa y Comunicación para que brinden sus observaciones en cuanto al diseño y realizar las coordinaciones correspondientes para su divulgación en los diferentes circuitos. Se declara acuerdo firme.

III. Oficio 015-CONADM-2023

El MSc Freddy Briceño expone sobre lo comunicado por el Consejo de Administración del II Circuito Judicial de San José en oficio 015-CONADM-2023 y procede a explicar sobre las Jornadas de Evacuación y su procedimiento, e indica que al ser lo referido por dicho Consejo un aspecto técnico competencia del Subproceso de Salud Ocupacional, solicita que dicha gestión sea trasladada a este Subproceso.

Acuerdo: Se toma nota de lo indicado por el Consejo de Administración del II Circuito Judicial de San José y se traslada al Subproceso de Salud Ocupacional para que atienda lo que corresponda según sus competencias. Se declara acuerdo firme.

IV. Acuerdo del Consejo Superior del Poder Judicial, en sesión N° 19-2023 celebrada el 09 de marzo del 2023, artículo XXIII

El señor Briceño comunica lo acordado por el Consejo Superior que invita a las diferentes comisiones de la institución para que revisen la ejecución de su presupuesto debido al bajo porcentaje que se refleja en el informe de Ejecución Presupuestaria, señala, además, el acuerdo tomado por la CISO anteriormente sobre la delegación de la administración del presupuesto a la Dirección de Gestión Humana.

Acuerdo: Velar por la correcta ejecución del presupuesto del 2023 y ceder los recursos a los Centros Gestores respectivos en caso de que no se vayan a ejecutar, conforme lo acordado en artículo 4 de la sesión II del 2022 de la CISO. Se declara acuerdo firme.

V. Oficio N° 060-S-2023 de SITRAJUD

Don Freddy comenta sobre la comunicación presentada por la SITRAJUD, ente que solicita una audiencia para abordar el tema con relación al Reglamento para regular la modalidad de prestación de servicios en el teletrabajo en el Poder Judicial.

El señor Sergio Valverde explica sobre el origen de la gestión de SITRAJUD y recomienda revisar este aspecto en conjunto con la Comisión de Teletrabajo.

Acuerdo: Delegar la audiencia a la señora Alejandra Rojas, y los señores Freddy Briceño y Sergio Valverde para atender a personas de SITRAJUD sobre las inquietudes relacionadas con el teletrabajo. Se declara acuerdo firme.

VI. Oficios de la Secretaría General de la Corte, Sesión extraordinaria de presupuesto N° 32-2023, artículo VI, referente al análisis de la Subpartida 10499 Otros Servicios de Gestión y Apoyo

El MSc Briceño brinda información sobre la comunicación emitida por la Secretaría General de la Corte, referente al análisis de la Subpartida 10499 Otros Servicios de Gestión y Apoyo.

Acuerdo: Se toma nota de lo relacionado con la subpartida 10499 y su correspondiente ejecución para el 2024. Se declara acuerdo firme.

VII. Sesión extraordinaria de presupuesto N° 32-2023 celebrada el 19 de abril del 2023, artículo XIII: Subpartidas 10501 Transporte dentro del País, 10502 Viáticos dentro del País, 10503 Transporte en el Exterior y 10504 Viáticos en el Exterior

El MSc Freddy Briceño presenta acuerdo tomado por el Consejo Superior en Sesión extraordinaria de presupuesto N° 32-2023, referente al análisis de las Subpartidas 10501, 10502 y 10503 sobre transporte y viáticos.

Acuerdo: Se toma nota de lo relacionado con la formulación del 2024 para las subpartidas 10501 Transporte dentro del País, 10502 Viáticos dentro del País, 10503 Transporte en el Exterior y 10504 Viáticos en el Exterior. Se declara acuerdo firme.

VIII. Oficios de la Secretaría General de la Corte para conocimiento sobre temas varios de presupuesto de los Centros Gestores

El señor Briceño expone sobre los diversos acuerdos tomados por el Consejo Superior, relacionados con las sesiones realizadas para el análisis de la formulación de presupuesto del 2024.

Acuerdo: Se toma nota de los acuerdos remitidos por la Secretaría General de la Corte para conocimiento. Se declara acuerdo firme.

Finaliza sesión el día 20 de junio del 2023, al ser las 11:57 horas.

JPU/FBE

ANEXOS

Lista de asistencia



II Sesión CISO 2023 -
Informe de asistencia

Comunicado modificado, punto II



Comunicado #1.
Convocatoria postulante